



VOSSIUS & PARTNER
Patentanwälte Rechtsanwälte mbB

MITTEILUNG/ANNOUNCEMENT

Vossius & Partner gewinnt JUVE Award 2018 in der Kategorie „Kanzlei des Jahres für Patentrecht“

München, 26. Oktober 2018 – Vossius & Partner wurde von dem renommierten Fachverlag JUVE mit dem JUVE Award in der Kategorie „Kanzlei des Jahres für Patentrecht“ ausgezeichnet. „Die gemischte IP-Kanzlei (...) forciert stärker als ihre Wettbewerber momentan den Ausbau ihrer Prozesspraxis“, heißt es in der Begründung. „Wir sind stolz, diesen Award als Auszeichnung unserer Arbeit auf dem Gebiet des Patentrechts erhalten zu haben. Das bestätigt unseren Ansatz hochspezialisierte Patentanwälte und erfahrene Rechtsanwälte unter einem Dach zu vereinen als den Schlüssel zu unserem Erfolg“, so Partner und Rechtsanwalt Dr. Thure Schubert.

Besonders bedeutsam für die Weiterentwicklung des gemischten Kanzleiensatzes ist der Ausbau der Prozesspraxis am Standort Düsseldorf. Nach dem Eintritt als Partner von Dr. Andreas Kramer im April, gewann das Litigation-Team zwei weitere erfahrene Rechtsanwälte im Sommer. Damit setzt Vossius ein klares Zeichen an Deutschlands wichtigstem Patent litigation hotspot.

VOSSIUS & PARTNER ist eine Partnerschaft von Patentanwälten und Rechtsanwälten mit Büros in München, Düsseldorf, Berlin und Basel. 1961 in München gegründet, gehört die Kanzlei heute zu den europaweit führenden, international tätigen Sozietäten auf dem Gebiet des geistigen Eigentums.

Vossius & Partner receives JUVE Award 2018 in the category “Firm of the year – Patents”

Munich, 26th October 2018 – Vossius & Partner was awarded the title “Firm of the year 2018 – Patents” by the renowned German publishing house JUVE. “The ‘mixed’ firm (...) is strengthening its litigation practice more than its competitors”, explains the jury in its statement. “We are very proud to be recognized with this award for our outstanding work in the field of patent law. This reconfirms our Vossius approach of combining highly specialized patent attorneys with experienced attorneys at law under one roof as the key to our success”, says partner and attorney-at-law Dr. Thure Schubert.

Of great importance for the successful development of the mixed firm approach is the continuing growth of the Düsseldorf office. After the arrival of Dr. Andreas Kramer as a partner in April, the patent litigation group gained two further experienced attorneys-at-law in July and August. This is a clear sign of the successful arrival in Germany’s most important patent litigation hotspot.

VOSSIUS & PARTNER is a partnership of patent attorneys and attorneys-at-law with offices in Munich, Düsseldorf, Berlin and Basel. Established in Munich in 1961, it is today one of Europe’s leading IP firms with clients from all over the world.

Ansprechpartner/Press contact:

Hannah Richter

Management assistant

T.: +49 (0)89 413 04-240

E-Mail: h.richter@vossiusandpartner.com

Siebertstraße 3

D-81675 München

www.vossiusandpartner.com